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ASSEMBLEIA DE FREGUESIA DE MÉRTOLA 
 

 

 

ACTA DA SESSÃO ORDINÁRIA DA 

ASSEMBLEIA DE FREGUESIA DE 

MÉRTOLA, REALIZADA EM 28 DE 

SETEMBRO DE 2020 

 

 

Aos vinte e oito dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte, pelas dezanove 

horas, teve lugar no Salão Nobre desta Junta de Freguesia a sessão ordinária da 

Assembleia de Freguesia de Mértola convocada por Edital e ofício – convocatória, 

ambos de dezassete de setembro de dois mil e vinte. ------------------------------------------- 

PRESENÇAS: Compareceram a esta sessão os Senhores: ANA ISABEL RAPOSO 

FILIPE, ISABEL MARIA RODRIGUES COLAÇO BRANCO, DANIEL FILIPE 

PERDIGÃO VELHINHO, ILIDIO ROSA CONDUTO, LUIS MIGUEL BRAZ 

MORAIS COSTA, CÉLIA MARIA NOBRE DO NASCIMENTO COSTA, MARIA 

FERNANDA CAVACO VERISSIMO E MANUEL SEQUEIRA GONÇALVES. ------- 

FALTAS: Não compareceu à sessão a Sra. HELENA MARIA COSTA DE SÁ 

BAIOA, tendo a mesa justificado a referida falta. ---------------------------------------------- 

ORDEM DE TRABALHOS --------------------------------------------------------------------- 

Após aberta a sessão e registadas as presenças, a Senhora Presidente da Assembleia 

procedeu à leitura do Edital onde consta a respetiva ordem de trabalhos: ------------------- 

1 – Período de antes da ordem do dia; --------------------------------------------------------- 

2 – Apreciação da Informação da Presidente da Junta, acerca da atividade desta; - 

3 – Fiscalização dos atos da Junta; ------------------------------------------------------------- 

4 – Período de intervenção do Público. ------------------------------------------------------- 

1 – PERÍODO DE ANTES DA ORDEM DO DIA; ----------------------------------------- 

1.1– Aprovação da ata da sessão ordinária da Assembleia de Freguesia de 26 de 

junho de 2020 --------------------------------------------------------------------------------------- 

Nos termos e para efeitos do disposto no nº 2 do art.º 57 da Lei nº75/2013 de 12 de 

setembro, foi presente, para aprovação, a ata da reunião realizada no dia vinte e seis de 

junho de dois mil e vinte. --------------------------------------------------------------------

Depois de lida foi colocada à votação, tendo a mesma sido aprovada por unanimidade. - 

2 - APRECIAÇÃO DA INFORMAÇÃO DO PRESIDENTE DA JUNTA, 

ACERCA DA ACTIVIDADE DESTA -------------------------------------------------------- 

Foi presente a informação periódica elaborada pelo Senhor Presidente da Junta que nos 

relata a atividade desenvolvida desde a última reunião até à data de hoje, da qual faz 

parte o balancete para avaliação da situação financeira da autarquia. ------------------------ 

Neste ponto da ordem de trabalhos pediu a palavra o Sr. Presidente da Junta para referir 

que, devido a estes tempos de pandemia e de restrições que estamos a atravessar nos 

últimos meses, a atividade cultural e recreativa da Junta de Freguesia ficou bastante 

comprometida. Durante os meses de verão, em que habitualmente tínhamos um 
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programa bastante diversificado, este ano apenas conseguimos realizar duas iniciativas, 

cumprindo, no entanto, todas as normas de segurança da Direção Geral de Saúde. ------- 

De seguida, o membro da Assembleia, Dª Isabel Branco, questionou o Presidente da 

Junta acerca do ponto da situação do Projeto Corpo em Movimento. ------------------------ 

O Presidente da Junta explicou que o projeto se encontra parado desde o início da 

pandemia. Sendo os participantes deste projeto maioritariamente pessoas mais idosas, a 

maioria delas pertencentes a grupos de risco, percebemos de imediato que não estavam 

reunidas as condições e era o mais sensato para todos a interrupção do projeto. ----------- 

Disse ainda que, recentemente, tem havido bastantes abordagens e contactos por parte 

dos participantes que mostram interesse em retomar as aulas. Nesse sentido estamos a 

analisar a hipótese e a tentar reformular e adequar as aulas, às nova realidade e regras de 

segurança e higiene, subdividindo os grupos, em cada localidade. --------------------------- 

Tomou a palavra o Sr, Luís Costa, dizendo que a atividade da Junta é muito redutora, 

muito virada para as festas e eventos. Disse ainda que, na sua opinião, a Junta de 

Freguesia não serve só para a organização de eventos culturais, deveriam ser feitos mais 

projetos, uma vez que para a dinamização da parte cultural existem as associações e 

coletividades. Segundo o membro da Assembleia, Sr. Luís Costa, o executivo da Junta 

tem o seu calendário vocacionado apenas para festas, é muito redutor, dizendo ainda 

que as Junta que foram constituídas após o 25 de Abril, fizeram muita obra. Voltou a 

frisar, que as autarquias não se deveriam fazer substituir às associações/clubes, 

deveriam sim, apoiar as coletividades e não fazerem por elas - “Ajudar sim, substituir 

não!”, disse o Sr. Luis Costa. ---------------------------------------------------------------------- 

Pediu a palavra o Presidente da Junta, dizendo que discorda com a opinião do membro, 

Sr. Luís Costa. --------------------------------------------------------------------------------------- 

Disse o Sr. Presidente que durantes estes últimos meses, tanto a parte administrativa, 

como a parte operacional da Junta tem funcionado normalmente, estando todas as 

limpezas e manutenções dos equipamentos asseguradas bem como obras de 

beneficiação de alguns equipamentos. ------------------------------------------------------------ 

Referiu ainda que neste período de pandemia Covid a Junta de Freguesia também 

apoiou as entidades de primeira linha (Santa Casa da Misericórdia, Bombeiros e GNR 

de Mértola), através de oferta de material de proteção Covid, nomeadamente, gel 

desinfetante e mascaras cirúrgicas. Também foram oferecidas máscaras comunitárias a 

todos os residentes da freguesia. ------------------------------------------------------------------ 

Relativamente às associações, mesmo neste período, continuou-se a apoiar algumas 

associações, apesar de as mesmas não terem atividade. ----------------------------------------  

Por isso, disse o Presidente da Junta, o trabalho da Junta, não é, claramente, só festas. – 

Retomando ainda o assunto, já abordado, relativamente ao Projeto Corpo em 

Movimento, o Sr. Luís Costa, frisou que estes tipos de projetos deveriam ser 

organizados por um clube e não ser a Junta a fazer isso. -------------------------------------- 

O Presidente da Junta disse que não concorda, uma vez que através do protocolo 

existente, criamos um posto de trabalho e que o projeto está a funcionar muito bem e 

tem grande aceitação por parte dos participantes. ----------------------------------------------- 

Concluiu o Sr. Luis Costa, dizendo que, na sua opinião, não sabe se o projeto funciona 

assim tao bem e mais uma vez refere que o papel da Junta é muito redutor.  --------------- 

3 - FISCALIZAÇÃO DOS ACTOS DA JUNTA -------------------------------------------- 

Neste ponto da ordem de trabalhos não se registaram quaisquer intervenções. ------------- 

4 – PERÍODO DE INTERVENÇÃO DO PUBLICO ------------------------------------- 

Não havia público presente. ------------------------------------------------------------------------ 
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ENCERRAMENTO-------------------------------------------------------------------------------- 

Nada mais havendo a tratar nesta reunião a Presidente da Mesa deu por encerrada a 

presente sessão eram dezanove horas e trinta e cinco minutos. ------------------------------- 

E, eu, ______________________________, Primeira Secretária da Mesa, a redigi, 

subscrevo e assino. ---------------------------------------------------------------------------------- 
 

_____________________________________ 

 

_____________________________________ 

 

_____________________________________ 


